

hasta el fondo de la tierra y los que partieron
al fondo de sus aguas para buscarla!

4

El marino de la pipa de garra
de ibis recogió asimismo un áspid
verde y con ellos no esperó a ser
esqueleto sino que partía... De él regresó
como un brazo perdido sólo un ástil de remo
pero fué suficiente para que Cristóbal Colón
a su vez partiera.

5

Imagínense Ustedes a un sabio leyendo
el «Punch» en aquel Continente... Pero no.

6

Debajo de las aguas
debajo de la desatada corriente de una cabellera
acumulados navegantes —debajo de las aguas—
El Argonauta,
Hércules, Sinuhé, Ulises, El Maya,
El Genovés, Phoebas Fenicio
«par delicatesse j'ai perdue ma vie»
y los marinos perdidos de Cnossos
y los que reman desde el fondo de los siglos
precedidos por el pescador Pedro,
o ayudando en las galeras de Estigia.
Yo no digo mi canción
sino a quien conmigo va.
Desde el fondo de los mares sepultados levantando en vano
sus brazos esclavos a la superficie de las aguas
—sargazos, algas—
sus voces nuevamente descienden